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Federazione Italiana Unihockey Floorball 

Giorgio Rambaldi (Presidente)

Classe ‘83, ingegnere aerospaziale, atleta dal 2002,

dirigente di Club dal 2011.

Dal 2012 nel Consiglio Federale, nel 2014 Competition

Manager e dal 2017 Presidente Federale.

Mi ricandido perché:

«Credo fermamente nel Floorball Italiano e nelle sue

potenzialità, che solo ora finalmente iniziamo ad

intravedere, suggellate anche da partnership importanti.

Nell’ultimo ciclo abbiamo intrapreso la strada giusta,

seppur accidentata, uscendo dalla nostra ‘bolla’.

La rotta andrà ora aggiustata, per permettere alla nostra

disciplina sportiva di raggiungere il livello, istituzionale, di

gioco, e di diffusione che merita, attuando le giuste

modalità e tramite le giuste competenze.»
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Dario Falchi (Vicepresidente)

Classe 1974, fondatore del Club dei Black Lions a Cerveteri (RM).

Neo-eletto head-coach della Nazionale Italiana Femminile Under19

Femminile, finora tante energie spese per la crescita del movimento

femminile e giovanile a 360°.

Mi ricandido perché:

«Mi sono ricandidato con l'obbiettivo di dare il mio contributo allo

sviluppo del Floorball Italiano.

Personalmente credo che il nostro floorball meriti i palcoscenici più

importanti: porterò idee nuove su cui, già da ora, lavorerò a testa

bassa, sino al raggiungimento del risultato finale.»
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Sauro Corò

(Consigliere – Rappresentante Società)

Classe 1974, fondatore nel 2011 dei BLVenezia, Società di

Powerchair hockey (e ora floorball). Allenatore/giocatore/dirigente

del Club, delegato CIP per la provincia di Venezia per 4 anni, ha

fatto parte dello staff della Nazionale di Powerchair hockey

vincendo un Mondiale. Referente per Sponsor e Partnership

FIPPS, consigliere per 8 anni di UILDM Venezia.

Mi candido perché:

«Credo che Powerchair hockey e Floorball siano un’unica cosa,

declinate in due modalità, e voglio portare in FIUF la mia

esperienza, ed essere un anello di congiunzione tra le due

Federazioni, promuovendo nuovi progetti di inclusione tra i nostri

due mondi.

Da oltre 10 anni porto il messaggio in scuole, convegni ed eventi

che lo Sport è vita, inclusione sociale e che le barriere più difficili

da abbattere sono quelle mentali. FIUF a mio avviso ha una

potenzialità enorme soprattutto avvicinando a questo sport le

nuove generazioni, per questo vorrei essere partecipe di questo

nuovo progetto.
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Sonia Sopranzi

(Consigliere – Rappresentante Società)

Classe 1973, Dottoressa in Scienze delle attività Motorie e gestione

sportiva. Laurea magistrale in Scienze motorie sportive preventive

e adattate. Docente di Scienze motorie, Atleta rappresentativa

ISEF Hockey su prato, Tesserata FIUF dal 2018, dopo aver

sostenuto il Corso Base FIUF ha iniziato anche come allenatrice

giovanile del Floorball Sporting Aosta.

Mi candido perché:

«Porterò il mio contributo e impegno in maniera professionale e

collaborativa con particolare attenzione allo sviluppo del settore

giovanile, la formazione e la crescita del movimento con

la promozione nelle scuole, per un floorball inclusivo, e per far

convivere al meglio l’aspetto formativo e socializzante con l’aspetto

agonistico.

I valori di questa squadra e le grandi potenzialità di questo sport,

insieme ad un piano di lavoro a corto e lungo termine, credo

permetteranno di raggiungere gli obiettivi e risultati molto positivi.»
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Gianluca Corti

(Consigliere – Rappresentante Società)

Classe 1974, atleta FIUF dal 2013, dirigente FIUF dal 2015,

Presidente dal 2017 del Floorball Club Milano, sviluppatore

della piattaforma commerciale di materiale tecnico per il

floorball e Team Manager della Nazionale Maschile Seniores

dal 2018.

Mi candido perché:

«Ho a cuore il Floorball Italiano, e sono convinto che possa

migliorare sotto tutti gli aspetti.

Mi piacerebbe mettere a disposizione la mia decennale

esperienza lavorativa in ambito manageriale per migliorare a

tutto tondo gli ambiti federali, compresa la gestione delle

Nazionali, la ricerca di nuovi sponsor e partner tecnici, e la

comunicazione tra Federazione e Società, che va migliorata

così da aumentare la coesione del nostro movimento.»
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Anna Marasso

(Consigliere – Rappresentante Atlete)

Classe 1990, atleta tesserata dal 2014 con SHC FIRELIONS

SERENISSIMA e giocatrice della Nazionale italiana.

Mi candido perché:

«Mi propongo nella carica di Rappresentante delle Atlete poiché

nei prossimi quattro anni intendo impegnarmi per dare il mio

contributo per la crescita del Floorball Italiano con particolare

attenzione al movimento femminile, oltre a quello e giovanile.

Desidero inoltre mettere al servizio della Federazione la mia

esperienza in campo internazionale e contribuire a coltivare i

rapporti con le altre Nazionali, nonché con le altre Federazioni.»
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Giorgio Picin

(Consigliere – Rappresentante Atleti)

Classe 1994, atleta dal 2010, giocatore di SSV Bozen

Diamante e della Nazionale Italiana.

Competition Manager durante le stagioni sportive 2019/20 e

2020/21.

Mi candido perché:

«Mi propongo come Rappresentante degli Atleti.

Voglio dare il mio contributo per lo sviluppo del Floorball

Italiano, per il miglioramento delle competizioni, e per la

crescita dei giovani giocatori, che rappresentano il futuro del

nostro sport.»
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Jorgen Olshov (Segretario Generale)

Classe 1969, ingegnere svedese che vive a Roma dal 1996.

Uno dei fondatori di Viking Roma FC ed attivo nella Federazione

da quando è stata costituita.

(Vicepresidente 2000 - 2004, Presidente 2004 - 2008 e Segretario

Generale dal 2008 ad oggi).

Mi ricandido perché:

«Mi sono messo a disposizione come Segretario Generale per un

altro quadriennio perché credo fortemente in questo nuovo

Progetto. Il Floorball Italiano ha bisogno di un forte ripartenza

dopo il blocco dovuto alla pandemia.

Lavorando insieme, puntando sulla diffusione e sulla formazione,

penso possiamo raggiungere risultati importanti.»


